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Presidente, Onorevole ministro, intende 
parlare ora? 

Voci. A domani, a domani! 
Carcano, ministro delle finanze. P r e g h e r e i 

di rimettere a domani il seguito della di-
scussione. 

Presidente. Il seguito di questa discussione 
è rimesso a domani. 

Risulta mento di votazione. 

Presidente. Comunico alla Camera il ri-
sultamento delle votazioni segrete sui se-
guenti disegni di legge : 

Aumento temporaneo di giudici nel Tri-
bunale civile e penale di Milano. 

Presenti e votanti . . . 243 
Maggioranza 122 

Voti favorevoli . . 185 
Voti contrari . . . 58 

(La Camera approva). 

Proroga del corso legale dei biglietti di 
Banca e delle agevolezze fiscali per la li-
quidazione delle immobilizzazioni degli Isti-
tuti di emissione. 

Presenti e votanti . . . . 243 
Maggioranza 122 

Voti favorevoli . . . . 190 
Yoti contrari 53 

(La Camera approva). 

Convenzione addizionale per l'aumento 
del contingente di monete divisionali asse-
gnato alla Svizzera. 

Presenti e votanti . . . 243 
Maggioranza 122 

Yoti favorevoli . . 198 
Voti contrari . . . 45 

(La Camera approva). 

Sull 'ordine del g iorno. 

Frascara Giacinto. Chiedo di parlare sul-
l'ordine del giorno. 

Presidente. Ne ha facoltà. 
Frascara Giacinto. Pregherei l'onorevole 

presidente di voler inscrivere nell'ordine del 
giorno di giovedì prossimo lo svolgimento 
della proposta di legge sulla bollatura dei 
barili ronìani presentata da me e dall'ono-
revole Aguglia, poiché siamo d'accordo per 
questo con l'onorevole ministro Baccelli. 

Presidente. Se non vi sono osservazioni, 
la proposta dell'onorevole Frascara s'inten-
derà approvata. 

(È approvata). 

Interrogazioni. 

Presidente. Prego gli onorevoli segretari 
di dar lettura delle domande d'interroga-
zione pervenute alla Presidenza. 

Ceriana Mayneri, segretario, legge: 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare l'ono-
revole ministro delle finanze per apprendere 
se non intenda che per norma dei contri-
buenti nelle bollette di quietanza l'imposta 
fondiaria erariale sia tenuta assolutamente 
distinta dalle imposte fondiarie comunali e 
provinciali. 

« Cottafavi. » 

« I sottoscritti chiedono di interrogare 
l'onorevole ministro delle poste e dei tele-
grafi per sapere se e come intenda provve-
vedere alla sufficienza ed alla decenza dei 
locali dell'ufficio provinciale delle poste e 
telegrafi di Udine. 

« Girardini, Caratti. » 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare l'ono-
revole ministro dei lavori pubblici sugli 
orari ferroviari delle Puglie e degli Abruzzi 
e sulla necessità di indurre la Società della 
Rete Adriatica ad una più larga e più ra-
dicale attuazione dell'esercizio economico 
per il traffico locale. 

« Codacci-Pisanelli. » 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare l'ono-
revole ministro delle finanze per sapere se, 
a complemento dell'ultimo decreto di amni-
stia 23 novembre 1902, presenterà un dise-
gno di legge per il condono delle sopra-
tasse e pene pecuniarie per contravvenzioni 
alla legge sulle tasse di registro, analoga-
mente a quanto fu fatto in circostanze 
identiche con la legge 7 luglio 1901. 

« Malvezzi. » 

« Il sottoscritto chiede di interrogare 
gli onorevoli ministri delle finanze e del-
l'interno sopra le gravi irregolarità che di-
consi verificate nell'esattoria di Pieve del 
Cairo (provincia di Pavia) durante gli ul-
timi esercizi. 

« Montemartini. » 

« Il sottoscritto chiede di interrogare 
l'onorevole ministro dell'interno sulle irre-
golarità verificatesi nelle segreterie comu-
nali di Montebello e Comuni vicini in pro-
vincia di Pavia. 

« Montemartini. » 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare l'ono-
revole ministro di grazia e giustizia, p©r 

conoscere come, pur riconoscendo alla stampa 
periodica la più ampia libertà, anche da-


